

Aufgrund der Granularität der Darstellung sowie aus datenschutzrechtlichen Gründen, kann es innerhalb von als versorgt ausgewiesenen Straßenzügen vorkommen, dass einige Haushalte bislang noch nicht versorgt werden können.

Dies liegt daran, dass diese Haushalte von einem anderen Stromnetzversorgungsstrang versorgt werden, bei dem die durch die Hochwasserkatastrophe verursachten massiven Schäden noch nicht behoben werden konnten.

Wir arbeiten mit Hochdruck an der Wiederherstellung der Versorgung.

